Protokoll 56. Generalversammlung / 30.01.2014

Aviatic Club Basel, Protokoll der 56. Generalversammlung vom 30.1.2014

Restaurant Seegarten (Grün 80) 20.15 bis 21.00 Uhr

Der Präsident begrüsst die anwesenden Betsche Ueli, Brechbühl Urs, Bühlmann Guido, Fasciati Reto, Häuselmann Werner, Herzog Andreas, Hofer Thomas, Huber Peter, Imbeck Jürg, Kälin Felix, Langlotz Astrid, Langlotz Rene, Lüdin Vreni, Lüdin Werner, Mangold Stefan, Maranta Rafael, Meier Christoph, Rehmann Jürg, Ringgenberg Alex, Rohrer Fred, Soder Thomas, Strohl Charles, Trotski Björn, Wernli Martin, Zmilacher Alain und gibt die Namen der abgemeldeten Mitglieder bekannt.

Die anwesenden Mitglieder genehmigen die Traktandenliste und wählen ohne Gegenstimme Andreas Herzog zum Tagespräsidenten.

Der Jahresbericht des Präsidenten Felix Kälin wird genehmigt.

Der Kassenbericht des Kassiers Viktor Bertschi wird genehmigt (Vereinsvermögen 31.12.2013 Fr. 10240.65, Jahresverlust Fr. 1269.95.

Der Revisorenbericht verlesen durch Peter Hofer (erstellt durch Peter Hofer und Rafael Maranta) wird genehmigt.

Unter dem Tagespräsidenten Andreas Herzog wird sämtlichen Vorstandsmitgliedern Décharge erteilt und es werden mit grosser Mehrheit ohne Gegenstimme wiedergewählt:

Präsident	Felix Kälin
Vizepräsident	Reto Fasciati
Kassier	Victor Bertschi
Vertreter Clublokal	Thomas Soder
IT/Newsletter/Veranstaltungen	Thomas Hofer
Reisen	Jürg Rehmann
Revisoren	Peter Hofer / Rafael Maranta

Ferner genehmigt die Generalsversammlung das Budget 2014 mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 275.- unter Beibehalt des bisherigen Jahresbeitrages (regulär Fr. 50.-, Sonderregelung für assoziierte Mitglieder).

Ebenso wird das seit jeher defizitäre Clublokal beibehalten; für ca. Fr. 200.-/Monat werden wir nie wieder ein solches erhalten. In diesem ist für den 21.6.2014 ein Barbecue geplant.

Jürg Rehmann teilt mit, dass derzeit keine attraktiven Veranstaltungen für eine Vereinsreise publik gemacht worden seien; der Herbst sei durch die Air14 in Payerne praktisch gelaufen.

Das Lokal im Schlüssel in Reinach steht dem ACB aufgrund der Nichterfüllung der Konsumationserwartungen nicht mehr zur Verfügung. Für die in Betracht gezogenen Ersatzlösungen (Guggenheim Liestal, Schützenhaus Basel oder Hard Birsfelden, letztere beiden unter Aufgabe des Donnerstagstermins) kann sich die Versammlung nicht begeistern und beschliesst, die Veranstaltungen vorerst weiter im Seegarten (Grün 80) durchzuführen und eine Mitgliederbefragung vorzunehmen.

Felix Kälin hat praktisch ein volles Programm an Pistenkopfzusagen Agno, Alpnach, Emmen, Payerne und Meiringen erhalten. Für Details wird auf die Webseite verwiesen, welche letztes Jahr wieder einmal gehackt worden ist und für unsere Finanzverhältnisse kostspielig neu ausgebaut werden musste.

Schluss der Generalversammlung (geschäftlicher Teil) 21.00 Uhr

Basel/Liestal den 31.1.14

Der Protokollführer Reto Fasciati